



IRASEMA BLANCO ROMERO

COMUNICADORA DE RADIO Y TV

Profesional de la comunicación en medios electrónicos, inició en 1984 en Televisa Hermosillo desempeñándose como reportera y conductora.

Ingresó a la radio en la Estación Globo 590, de grupo Uniradio, con la producción y conducción de un programa de revista para la superación de las mujeres en 1997.

Su habilidad para hablar en público de forma directa, clara y calificada como combativa, a través de medios electrónicos de comunicación y en persona, la llevó a ser la imagen con que TV Azteca abrió en Sonora la brecha para presentar noticias y análisis de la problemática de la región de una forma mas ciudadana y sensible.

Su desempeño en el análisis mediante entrevistas a los principales protagonistas de la política regional y nacional, también la encaminaron a impartir asesorías y capacitaciones sobre Comunicación Efectiva e Imagen.

Lideró los ratings en el horario nocturno en noticiarios con la conducción y dirección de Hechos Sonora por 10 años, posteriormente tuvo a su cargo la conducción del Noticiero INFO7 AM por Azteca 7. Directora de Noticias de Azteca Sonora.

Simultáneamente tuvo a su cargo la implementación y la operación de los proyectos de TV Azteca Sonora Sur y TV Azteca Sonora Norte, así mismo responsable de la corresponsalía en Sonora para TV Azteca Nacional.

A partir del 2010 y hasta el 2015 condujo en TELEMEX varios programas de televisión como: "Línea de la Verdad", en donde se debatían temas de coyuntura social, el noticiero "Noticias Telemex", el programa "Persona y Personaje" y programas especiales. Ha sido Co-Conductora del programa de análisis "La Agenda de Romano" al lado del comunicador Sergio Romano.

Se desempeñó como Directora de Comunicación Social e Imagen Institucional de la Secretaría de Infraestructura y Desarrollo Urbano (SIDUR) del Gobierno de Sonora

Condujo el noticiero matutino diario en la radiodifusora La Invasora de grupo Uniradio, Así mismo en Radio Acir y en La Camionera Radio.

Fue conductora titular del noticiero HECHOS MERIDIANO de Azteca Sonora por 4 años. Tiene dos hijos varones de 28 29 años de edad, ambos profesionistas.